

AGRADECIMIENTOS

Los autores desean expresar un sincero agradecimiento a todos los organismos, instituciones, organizaciones, especialistas y colaboradores que con sus valiosos aportes, sugerencias y comentarios han contribuido a la realización de este documento:

A los Centros provinciales de Higiene, Epidemiología y Microbiología de Granma y Sancti Spiritus por el apoyo en la validación de los mensajes.

A la diseñadora Patricia Vinardell Espín que gentilmente trabajó en el diseño gráfico de las Guías alimentarias.

A la UNICEF por su contribución para el desarrollo del proyecto.

A todos,
Muchas gracias